
PV d’AGO de fin du semestre P24

Du mardi 11 juin 2024

Date : 11 juin 2024

Lieu : Compiègne, UTC, amphi FA106

Heure de début : 19h10

Ordre du jour :

1. Bilan moral

2. Point sur la communication du PTE

3. Bilan financier

4. Création d'un club Humaniraid

5. Création d'une commission Team UtéCia

6. Fermeture Génius UTC

7. Fermeture FIS

8. Fermeture Utrading

9. Élection du nouveau bureau

10. Discussion libre

1) Bilan moral

● Mise en place des réunions en début de semestre
● Mise en avant des associations du PTE via la création d’un compte Instagram
● Discussions avec le BDE pour la distribution des subventions
● Participation à Utonome et UTAC
● Formul’UT : Participation prévue au Formula Student au semestre prochain
● Team Utécia : Annulation de sa participation au Shell Eco-Marathon

2) Point sur la communication du PTE

● Création d’un compte LinkedIn ou récupération de l’accès à celui existant
● Rendez-vous tout au long du semestre avec les associations
● Repost des stories sur Instagram
● Aucune demande de post Instagram sur le compte du PTE

3) Bilan financier

● Bilan financier négatif, mais attendu car les subventions arrivent à l'automne.

Le bilan financier est approuvé à l'unanimité.



4) Création d'un club Humaniraid

● Les fonds d’Humaniraid seront reversés au PTE pour le nouveau club.

● La création du club Humaniraid facilite les passations.

La création du club Humaniraid est approuvée à l'unanimité.

5) Création d'une commission Team UtéCia

● L'objectif est de faciliter les passations et permettre au bureau actuel de partir

sereinement.

La création de la commission Team UtéCia est approuvée à l'unanimité.

6) Fermeture Génius UTC

● Les fonds de Génius UTC seront reversés au PTE.

La fermeture de Génius UTC est approuvée à l'unanimité.

7) Fermeture FIS

● La reprise par CET, les fonds de l’association reviennent à CET.

La fermeture de FIS est approuvée à l'unanimité.

8) Fermeture Utrading

● Club qui apprenait à faire du trading, n'a pas été repris depuis très longtemps.

La fermeture de Utrading est approuvée à l'unanimité.

9) Élection du nouveau bureau

Présidente : Clara Msellem

Secrétaire Général : Arthur Pestrimaux



Trésorier : Maxence Robache

Les candidats se sont présentés et ont expliqué leur objectif de continuer le travail de

revalorisation du PTE, revoir la distribution des subventions, apporter une voix claire sur les

intérêts des associations, assurer une bonne passation et maintenir un contact proche.

L'élection est approuvée à la majorité des voix exprimées, avec 2 abstentions.

10) Discussion libre

● Charte RSE : Charte signée pour engager les associations vers un développement plus

environnemental et sociétal. Proposition de lire cette charte pour mieux la

comprendre, construite par la team RSE du BDE. Elle a vocation à être obligatoire et

nécessite réflexion pour le semestre prochain. Problème évoqué pour les

associations du PTE concernant les partenaires non “RSE”.

● Responsable locaux et communication : Toujours en recherche.

● Association de drone humain : Mentionnée lors de l'AG précédente, projet au point

mort.

● Présentation du Fablab : Nouveaux locaux en négociation, insisté sur l’aspect

technologique.

● Team UTécia : Inquiétude pour trouver un nouveau bureau, réponse : possibilité

d’avoir un stand à la JDA avec des anciens membres.

● Salle de réunion : Attribuée au PTE dans les locaux de la MDE.

Fin de l’Assemblée Générale : L’Assemblée Générale Ordinaire du PTE a pris fin à 19h53.

Fait à Compiègne, le 12/06/2024 :

Signature du Président, Signature de la Trésorière, Signature de la Secrétaire Générale,


